



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/15274
6 julio 1982

ORIGINAL: ESPAÑOL

CARTA DE FECHA 5 DE JULIO DE 1982 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
ALTERNO DE CUBA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia en oportunidad de acompañarle como anexo el texto del mensaje que nos enviara el Presidente del Consejo de Estado y de Ministros de la República de Cuba S.E. Dr. Fidel Castro Ruz, en su condición de Presidente del Movimiento de Países No Alineados.

Solicito a Vuestra Excelencia quiera tener a bien disponer se distribuya el anexo a la presente nota, como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Rolando LOPEZ DEL AMO
Embajador
Representante Permanente Alterno

Anexo

Mensaje de fecha 3 julio de 1982 dirigido a los Jefes de Estado o de
Gobierno del Movimiento de Países No Alineados

Con gran preocupación hemos recibido un mensaje del Sr. Elías Sarkis, Presidente de la República del Líbano, donde hace un llamado a nuestro Movimiento para salvaguardar la ciudad de Beirut de la catástrofe que se avecina, con la consiguiente masacre de su población.

Como continuación a anteriores solicitudes, reiteramos nuestro llamado a todos los Países No Alineados para que brindemos nuestro esfuerzo a fin de detener la agresión sionista contra los pueblos libanés y palestino y lograr la retirada inmediata e incondicional de las tropas israelíes del Líbano.

Nuestro Movimiento no puede permanecer indiferente ante este horrendo crimen contra los pueblos libanés y palestino y la condena debe ser unánime y de forma tal que haga sentir a los invasores que la conciencia mundial no lo permitirá y nuestros pueblos responderán con la suficiente energía y decisión.

No podemos permitir que los agresores continúen pisoteando las normas más elementales de convivencia internacional y es un imperativo que la fuerza de nuestro Movimiento se haga sentir como un factor decisivo capaz de detener la mano del agresor.

En la ciudad de Beirut las fuerzas israelíes están gestando un genocidio que no es sólo contra los pueblos palestino y libanés; es también un desafío a la humanidad y atenta contra la sensibilidad humana.

El mundo no debe permitir este acto de barbarie y en concordancia con los acuerdos tomados por las últimas reuniones de nuestro Movimiento, les exhorto a ofrecer con todas sus potencialidades la solidaridad y apoyo a los pueblos libanés y palestino, así como expresar la más severa condena al agresor israelí.

Fidel CASTRO RUZ
Presidente del Movimiento
de Países No Alineados
